

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada TK Thamrin Cianjur dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya mengenai media flashcard untuk menstimulus perkembangan kognitif anak usia 5-6 tahun. Menggunakan media flashcard dalam kegiatan belajar anak usia dini dapat membantu mengembangkan aspek perkembangan anak, salah satunya yaitu aspek perkembangan kognitif. Dimana media merupakan salah satu faktor penentu dari keberhasilan suatu proses pembelajaran.

Proses pembelajaran dengan menggunakan media flashcard telah berjalan dengan baik dan sesuai dengan tahapan usia anak. Hal ini terbukti dengan telah diterapkannya media flashcard di setiap kelas di TK Thamrin. Media flashcard dapat menstimulus perkembangan kognitif peserta didik yang meliputi belajar berfikir, serta mengamati telah berkembang dengan baik sesuai tingkat pencapaian perkembangan yang harus dicapai oleh peserta didik sesuai dengan usia anak. Pendidik telah menerapkan media pembelajaran tersebut dengan semaksimal mungkin dalam proses pembelajaran sehingga hasil yang telah dicapai oleh peserta didik sangat baik.

Perkembangan kognitif anak setelah belajar dengan menggunakan media flashcard di TK Thamrin ini terstimulus dengan baik anak dapat mengembangkan perkembangan kognitifnya. Hasil pencapaian pendidik dalam pengembangan kognitif peserta didik dapat mengenal warna, huruf, kosa kata melalui media flashcard. Anak begitu antusias dan ikut aktif ketika belajar menggunakan media flashcard karena warna dan gambar pada media tersebut dapat menarik perhatian anak.

5.2 Implikasi

Dengan merujuk pada simpulan yang ada di atas, maka implikasi dari penelitian ini dapat mengetahui media flashcard untuk menstimulus perkembangan kognitif anak usia 5-6 tahun. Implikasi yang didapatkan oleh penulis yaitu bertambahnya semangat peserta didik dalam mengikuti pembelajaran

disaat menggunakan media flashcard dan mengetahui bagaimana perkembangan kognitif anak usia 5-6 tahun setelah belajar menggunakan media flashcard.

5.3 Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, maka direkomendasikan sebagai berikut:

1. Bagi Pendidik

Diharapkan para pendidik hendaknya harus lebih giat lagi dalam memberikan stimulasi kepada peserta didik dalam mengikuti proses pembelajaran menggunakan media pembelajaran yang lebih bervariasi lagi. Juga hendaknya terus mempertahankan segala aspek perkembangan peserta didik yang telah berhasil dikembangkan, agar kedepannya menjadi lebih berkembang dengan baik dan optimal.

2. Bagi Sekolah

Di harapkan agar dapat meningkatkan mutu pendidikan dengan penggunaan metode dan media yang tepat dan optimal sehingga hasilnya bisa dijadikan sebagai contoh untuk sekolah-sekolah lain.

3. Bagi Peneliti

Di harapkan agar dapat menemukan metode dan media baru untuk dapat mengembangkan perkembangan kognitif pada anak usia dini. Dan lebih memperdalam lagi pengetahuan tentang pembelajaran menggunakan media flashcard untuk menstimulus perkembangan kognitif anak usia 5-6 yang dapat di lihat dari beberapa teori-teori yang sekiranya nanti dapat membantu dalam proses penelitian, agar bisa berjalan dengan baik serta mendapatkan hasil yang lebih maksimal lagi.